

## 「ひまわりのたね」だより

【問合せ】子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081



梅野よしみ 保育士

■おかあさん！ぼくもまだ  
甘えたいよ。

1年前枯葉が散る中、鮮やかな朱色のアメリカカンリリーの花を頂きました。

お風呂に来たおじいちゃん、おばあちゃん、お母さんたちみんなで楽しみました。猛暑にも負けず今年も咲きました。子どもたちが夢中になって砂あそびをしているそばで、また楽しんで見えています。

先日お母さんが、長男が布団に入ると急に泣き出して、驚いて訳を聞くと「妹は、少し食べただけでほめられ、弟はみんなに可愛がられるのにぼくは……」と自分の思いを話したそうです。その子は小学2年生、4歳の妹、1歳の弟の3人兄弟。「私もちい、頼っていたもので、かなり我慢していたのでしょね」とお母さんは、その子の気持ちを感じ胸が熱くなられたようでした。

2、3歳でお兄ちゃん・お姉ちゃんになって赤ちゃん返りで悩むお母さんも多いですね。お

母さんの取り合いでけんかも見られます。親はどの子もかわいい我が子！同じように接しているつもりでも、子どもからすれば「僕の私の」お父さん、お母さんなのです。

今回のことでは、お母さんがしっかり話を聞いてあげたこと、子どもも自分の気持ちを出せたことは本当に良かったねと伝えました。話の中でお母さんは、お兄ちゃん・妹と言わずにちゃんと名前と呼んでいました。ひとりひとり向き合うと言う意味でも大切なことだと気づかされました。

今年も、子どものことで悩んだり、笑ったり、楽しんだりしながら最後の月を迎えました。いつも応援していただいているみなさんに感謝しています。どうぞ良いお年をお迎えください。

子育て支援センター  
「ひまわりのたね」

【開館】月～金曜日 9～16時

【場所】総合福祉センター  
「ひまわりの里」内【対象】0歳から未就学の子  
どもとその保護者  
※利用には保護者の付き添い  
が必要です

【利用料】無料